

Shadi Al Zaqqouq expose au Cri Suspendu

Après la poète Olivia Elias, le peintre Shadi Al Zaqqouq présente ses travaux dans le cadre du Printemps de la Palestine. Il faut absolument découvrir son art avant la fin du mois.



Le comité de jumelage Douarnenez-Rashidiéy et le Cri Suspendu accueillent les toiles de Shadi Al Zaqqouq. |

Ouest-France

Modifié le 14/04/2017 à 02h09

Abonnez-vous

Newsletter La Matinale

L'événement

ADVERTISING

Bravo, vous venez de faire un don pour une association

De l'art subversif pour interroger la société et le politique.

Shadi Al Zaqqouq annonce la couleur. Dans le cadre du Printemps de la Palestine, l'artiste exposera ses toiles au Cri Suspendu à partir de samedi.

Musulman et punk

À travers ses peintures, cet artiste engagé dans la cause palestinienne questionne l'identité et les libertés individuelles.

À la suite des tournants malheureux du Printemps arabe, il s'est concentré sur sa condition d'immigrant européen. Une inspiration sur les crises identitaires et islamophobes lui apparaît.

Dans ses dernières œuvres, l'artiste palestinien expose des figures de musulmans punks. Dans lesquelles crètes et religion ne font qu'un. Deux modes de vie et de pensée qui, pour Shadi Al Zaqqouq, sont a priori antagonistes et dérangent la société.

Dubaï, Jérusalem, Budapest, Séoul... Shadi Al Zaqqouq multiplie les lieux d'exposition.

« **C'est une chance qu'il vienne à Douarnenez** », considère Jean-Luc Aimé, l'artiste associé du Cri suspendu. Une reconnaissance qui ne laisse pas insensible les plus grands : en 2015, le graffeur Banksy l'a invité dans son projet artistique temporaire de « Dismaland ». Cette exposition a attiré d'innombrables personnalités comme Brad Pitt et Mark Robson.

Pour Laurence Koenig, coprésidente du Cri Suspended, la venue de Shadi Al Zaqqouq est le moment de « **mettre en valeur des peintures qui portent une parole** ».

Samedi 15 avril, 18 h 30, vernissage, galerie le Cri Suspended, 3, rue Louis-Pasteur. Exposition jusqu'au samedi 29.

Partager cet article     Le comité de jumelage Douarnenez-Rashidiyé et le Cri Suspended accueillent les toiles de Shadi Al Zaqqouq.
#Douarnenez    

Ailleurs sur le web

Ce jeu vous gardera éveillé toute la nuit!

Hero Wars | Sponsorisé

Jouer

Une linguiste explique comment apprendre une langue en 15 min par jour

Babbel | Sponsorisé

Jusqu'au 23 Juin, Votre Samsung Galaxy S21 5G à 1€ avec Orange

Samsung Galaxy S21 | Sponsorisé

En Savoir Plus

Galaxy S21 5G : le haut de gamme de Samsung à 1€

Samsung Galaxy S21 | Sponsorisé

Voir Les Offres

Perdu ? Trouvé ! Un traqueur anti-perte surprend tout le pays

Findex | Sponsorisé

Des enfants et des bébés chiens qui nous font tous craquer

Learn It Wise | Sponsorisé

La forme de votre pouce peut révéler des choses intéressantes sur votre vie et votre personnalité

Truc et astuces | Sponsorisé

Les pays dans lesquels on vit le plus heureux, n'attendez plus

Petit Futé | Sponsorisé

Vous avez + de 18 000€ de crédits en cours ? Voici une très bonne nouvelle

Rachat de crédits | Sponsorisé

Marseille. Une sauveteuse aurait été sexuellement agressée sur une plage, deux suspects interpellés

Isère. Mila dit se voir "morte dans cinq ans" dans un entretien accordé à TF1

Mila, jeune iséroise menacée de mort par des islamistes, a accordé un entretien diffusé ce dimanche à Sept à Huit de TF1 dans lequel elle déclare se voir "morte dans cinq ans".

Actu.fr

Pollution sur le chantier du parc éolien de Saint-Brieuc : une nappe d'huile de 16 km

L'Aeolus, ici cerné par une manifestation des pêcheurs le 7 mai dernier. Le navire qui a déclaré une fuite d'huile hier doit quitter la baie de Saint-Brieuc ce mardi matin 15 juin.